

## **Kurzprotokoll der Gemeinderatssitzung vom Mittwoch, 14. Januar 2015, 18.00 Uhr, Rathaus Frauenfeld**

### **Protokollgenehmigung**

Das Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 12. November 2014 wird einstimmig genehmigt.

### **Motion betreffend "Konzept für eine Einbahn-Verkehrsführung in der Frauenfelder Innenstadt" von den Gemeinderäten Stefan Geiges, Michael Hodel und Andreas Elliker**

*Beratung, Beschlussfassung über Erheblichkeit*

In der Beratung sprechen sich die Fraktionen für eine Erheblichkeitserklärung aus. Es wird gewünscht, dass der Auftrag einem Planungsbüro übertragen wird, das Erfahrungen mit "Einbahn-Verkehrsführung" vorweisen kann. Zudem sollen die Motionäre in die Umsetzung miteinbezogen werden.

Der Gemeinderat hat mit 33 Ja- und 5 Nein-Stimmen für die Erheblichkeitserklärung der Motion "Konzept für eine Einbahn-Verkehrsführung in der Frauenfelder Innenstadt" von den Gemeinderäten Stefan Geiges, Michael Hodel und Andreas Elliker" gestimmt.

### **Botschaft redaktionelle Anpassungen des Geschäftsreglements für den Gemeinderat infolge Anpassung der Behörden- und Verwaltungsorganisation per 1. Januar 2015**

*Eintreten, materielle Beratung, GesamtAbstimmung*

Der Gemeinderat ist einstimmig für Eintreten.

Die von der GPK Finanzen und Administration vorgeschlagenen Anpassungen sind im Rat unumstritten.

Der Gemeinderat beschliesst einstimmig:

1. Der redaktionellen Anpassung des Geschäftsreglements für den Gemeinderat betreffend Art. 9 und Art. 10 wird zugestimmt.
2. Die redaktionellen Anpassungen gelten rückwirkend per 1. Januar 2015.

## **Botschaft Gewährung eines Nettokredits von 1,1 Mio. Franken für die Nutzung der Abwärme der Kunsteisbahn**

*Eintreten, materielle Beratung, Gesamtabstimmung*

Der Gemeinderat ist einstimmig für Eintreten.

Die Bestrebungen werden im Rat anerkannt und grundsätzlich gutgeheissen. Es werden aber auch Stimmen laut, welche die Botschaft nicht uneingeschränkt stützen und diese kritisch hinterfragen.

Der Gemeinderat beschliesst:

Für die Nutzung der Abwärme der Kunsteisbahn wird ein Nettokredit von 1,1 Mio. Franken (inkl. 8 % MwSt.) gewährt. (33 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen, 3 Enthaltungen)

## **Eingereichte Parlamentarische Vorstösse**

*Einfache Anfrage*

An der heutigen Ratssitzung wurde folgende Einfache Anfrage eingereicht:

- "Landverkäufe der Stadt aus dem Landkreditkonto" von Gemeinderat Peter Hausammann.

Diese Einfache Anfrage wird an den Stadtrat zur Beantwortung überwiesen.

- - -

Die Details der heutigen Gemeinderatssitzung sind dem später im Internet veröffentlichten ausführlichen Protokoll zu entnehmen.